



Maquette de la verrière ornant le plafond de la pièce principale de la maison de l'entrepreneur Ferdinand Bancon, 3 rue Adrien Michaut à Baccarat (54), réalisée par Auguste Alleaume en 1926.

Référence du document reproduit :

- Musée-école de la Perrine, Laval. **Grand plafond pour Mr Bancon, à Baccarat. [Maquette de la verrière ornant le plafond de la pièce principale de la maison de l'entrepreneur Ferdinand Bancon, 3 rue Adrien Michaut]** / dessinée par Auguste Alleaume. S.d. [1926]. 1 dess. : mine de plomb, encre noire et aquarelle sur papier ; 58,7 x 36,5 cm.

IVR52_20075300025NUCA

Auteur de l'illustration : François Lasa

Auteur du document reproduit : Auguste Alleaume

Date de prise de vue : 2007

(c) Ville de Laval ; (c) Région Pays de la Loire - Inventaire général
communication libre, reproduction soumise à autorisation